

Les progrès de Cuba en matière d'émancipation des femmes mis en relief au Laos



Vientiane, 8 mars (RHC) Les progrès de Cuba dans l'autonomisation des femmes en tant qu'agents de changement et dans l'élimination des fléaux qui les frappent ont été soulignés ici aujourd'hui par des professeurs de l'Université nationale du Laos.

Lors d'une rencontre avec l'ambassadeur cubain au Laos, Enna Viant, à l'occasion de la Journée internationale de la femme, les professeurs du département d'espagnol de cette institution ont souligné que l'élimination de la discrimination sexuelle dans toutes ses expressions est un objectif tout à fait réalisable s'il s'accompagne de la volonté politique nécessaire.

Aujourd'hui, ont-ils dit, est une journée de reconnaissance pour les femmes, dont la lutte et les efforts au fil des ans nous ont permis de vivre dans une société plus libre et plus égalitaire.

Les enseignants ont rappelé certaines considérations du héros national cubain, José Martí, sur les femmes, qui ont une signification et une validité particulières.

Dans un article publié dans le journal Patria le 29 avril 1893, Martí a souligné, pour résumer l'importance qu'il attribue à la présence des femmes dans toute œuvre humaine, que rien ne dure sans la touche des femmes, qui voient instinctivement la vérité et la précèdent, ont-ils dit.

Par la suite, le héros de l'indépendance a expliqué que sans son sourire, il n'y a pas de gloire complète pour l'homme, avant de souligner que les campagnes du peuple ne sont faibles que lorsque le cœur de la femme n'y est pas engagé, mais que lorsqu'elle encourage, applaudit et oint le travail avec le miel de son affection, il devient invincible.

A l'occasion de cette rencontre, qui s'est tenue au siège de la mission diplomatique cubaine, l'ambassadeur a également reçu un bouquet de fleurs et de chaleureuses félicitations de la part du président de la Cour suprême du peuple lao, Viengthong Siphandone (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315999-les-progres-de-cuba-en-matiere-demancipation-des-femmes-mis-en-relief-au-laos>



Radio Habana Cuba